

400 adultos mayores celebraron su día

Ambato, 14 de octubre.- El GAD Municipalidad de Ambato a través de la Dirección de Desarrollo Social y Economía Solidaria celebró el “Día Internacional del Adulto Mayor” con una serie de actividades que incluían participaciones artísticas, exposición de artesanías, rumbaterapia, comida típica, coreografías, toma de signos vitales, entre otros.

El acto central se llevó a cabo este viernes 14 de octubre en la Explanada Sur del GADMA, ubicada en el sector de Huachi Chico, que acogió a las autoridades municipales y 400 personas de la tercera edad que forman parte del proyecto “Años Dorados con Amor” y del Centro Integral del Adulto Mayor (CIAM).

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, con un emotivo discurso agradeció a los adultos mayores por entregar sus años de vida a la ciudad y por ser parte de la historia de la misma; así también explicó que estos festejos son necesarios para incluirlos en las actividades sociales y restituir sus derechos, lo que les otorga un envejecimiento digno y feliz.

“La razón de ser de un pueblo radica en los seres humanos, en los padres, los abuelos y los jóvenes; esta ciudad no sería tan linda si el trabajo de ustedes no la hubiese hecho productiva. La Municipalidad siempre estará atenta para que tengan bienestar hasta el último día de su existencia porque son una de nuestras prioridades, y es por ello que las acciones de desarrollo social están encaminadas con respeto, afecto y amor”, expresó el Alcalde.

Gabriela Rodríguez, directora de Desarrollo Social, señaló que este encuentro “nos permite compartir, premiar, reconocer, recrear, traer alegría y sobre todo mejorar la calidad de vida de los adultos mayores, fomentando la participación y la corresponsabilidad entre la familia, la sociedad y la Municipalidad”.

Armando Flores en representación de los adultos mayores agradeció al Alcalde por atender con calidad a este grupo vulnerable y por rendirles un homenaje a sus años de vida y experiencia. “En nuestro día estamos muy felices por recibir un festejo lleno de regocijo; muchas gracias por ayudarnos a aprender muchas cosas que no las tuvimos en nuestras juventud y por impulsar gran cantidad de actividades que fortalecen el alma y la mente”.

El trabajo integral de atención al adulto mayor para un envejecimiento saludable, digno y productivo impulsado por la Municipalidad de Ambato se constituye en un proyecto emblemático para la Alcaldía de Luis Amoroso Mora.

Cifras de la Dirección de Desarrollo Social indican que en lo que va del año, cerca de 4 mil adultos mayores han disfrutado de una serie de actividades y recibido gratuitamente controles médicos, cuidados físicos y psicológicos, alimentación, aseo, seguridad, recreación, impulso de emprendimientos, protección de sus derechos humanos y ciudadanos, entre otros.

El Día Internacional del Adulto Mayor se conmemora el 01 de octubre, pero para la actual administración municipal es todo un mes lleno de distintas actividades para homenajearlos y seguir reconociendo lo que han dado a Ambato tierra linda: su trabajo, esfuerzo, hijos y experiencia. (AJF)